

Apostrophe 45, 18 février 2015

« À Orléans, on a l'art de rater les trains »

mer, 18/02/2015 - 18:04 | Anthony Gautier



Le sénateur PS fera partie de la délégation des élus locaux opposés au tracé médian du POCL reçus au ministère des Transports, ce jeudi.

LIGNE À GRANDE VITESSE. De la parole aux actes. Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste du Loiret, se joindra au cortège des élus mécontents de la région Centre- Val de Loire qui se rendra au ministère des Transports, jeudi 18 février, pour y rencontrer Alain Vidalies, secrétaire d'Etat chargé des Transports et lui faire part de leur opposition ferme au tracé aujourd'hui retenu pour le futur POCL (Paris-Orléans-Clermont-Lyon). Un axe

« Nous n'avons pas le droit de perdre cette bataille », estime le sénateur socialiste qui réaffirme sa mobilisation contre le choix du tracé